

みんなのサロン

大成幼稚園の巻

おとうさん、あのね…



おじり あさひ くん(5さい)

やまのほりに つれていって
くれて ありがとう。
また いきたいよ！
★ パバのこと だいすきだよ★

おかあさん、あのね…



よねだ りりあ ちゃん(5さい)

ハムスターがっつてくれて
ありがとう。
だいにするね！
ママ だいすきー♥

小さい子が楽しめる

絵本を作りたい！



私の夢は、小さい子どもたちが笑ってくれるような、おもしろい絵本を作ることです。
理由は、私が幼稚園のときに、お母さんがよく絵本を読んできたからです。
私も、大人の人がずっと子どもに読み聞かせてあげられる絵本を作るのが夢です。
これからがんばりたいと思います。

ぼくの夢

わたしの夢



まきしま みはな
槇嶋 実花さん
野口小学校6年

マイケルの花まるエッセイ

親切

私は、ドイツの高校にいた時に、スポーツをするために多くの国に行きました。大体の試合は、2時間から4時間で行ける所で行われましたが、いくつかの試合は、バスで20時間かかりました！試合場所があまりに遠かったので、私の友達や家族は、家で試合を観戦することしかできませんでした。しかし、どんなに長旅であっても、私達をサポートするため一緒に旅する1人の人がいました。私の学校の副校長は、土曜の休みの日に学校の全スポーツチームをサポートするために旅をすることがよくありました！彼はいつも私達を応援してくれました。学校では、彼は大変親切で皆の助けとなっていました。今でも私は彼が遠征した生徒達をサポートし応援するために休日を費やしていたことをよく思い出します。私は彼と同じくらい親切でありたいです。

御坊での平成30年度の授業の終わりということで、6年生の外国語活動の授業で児童達に作文を書いてもらいました。テーマは、彼らのヒーローについてでした。皆、とても上手に書いていました！

彼らのヒーローは、大体、両親や友達、あるいは彼らを援助してくれた人々でした。私は、皆が御坊の児童・生徒のサポートや応援を続けてくれることを願っています。

彼らは皆の親切という良い思い出を持つことになるのです。

